QUE DIT WILLIAM BRANHAM SUR LA RUSSIE

La place de l'Épouse dans les évènements modernes

Extrait

Le Seigneur Yeshwah, Jésus comme le monde l'appelle, avait déjà montré à son prophète, le Frère Branham, le décor de ce que vit le monde actuellement avec la Russie pour réveiller l'esprit de l'Épouse de Christ afin qu'elle ne soit pas dans l'ignorance comme le reste du monde.

Centre Missionnaire de Jeffersonville, Eglise Primitive du Seigneur Yeshwah

Frère Barel Musenga

contact@earlychurch.org

WILLIAM BRANHAM SUR LA RUSSIE

Vu les évènements modernes que vit le monde avec la Russie et surtout pour nous qui croyons le message du temps de la fin publiée par le prophète William M. Branham, nous avons eu à cœur de vous rassembler quelques citations du prophète parlant à la fois de la Russie et de la situation de l'épouse afin positionner les croyants.

Dans son livre intitulé « Exposé des Sept Âges de l'Église » à la page 313 et 314 (Traduction de Voice of God Recordings en sigle VGR), le prophète Branham déclare qu'un certain dimanche matin de juin 1933, il reçut de Dieu sept visions décrivant les sept évènements qui allaient s'accomplir dans la dernière partie du temps de la fin. Dans la troisième vision, les développements des évènements de la politique mondiale lui furent montré par le Seigneur et il vit trois ISMES qui sont : le fascisme, le nazisme et le communisme. Finalement, le communisme absorba les deux premiers. La voix qui parlait au prophète dans cette troisième vision, l'exhorta à observer la Russie, le Roi du Nord en ces termes : « OBSERVE LA RUSSIE! Surveille le Roi du Nord. »

Selon le prophète Branham, le communisme n'est rien d'autre qu'une arme entre les mains de Yahweh pour détruire les Etats-Unis d'Amériques et la cité du Vatican. Daniel 11, la bible appelle la Russie le « roi du nord ». Le prophète Branham a exhorté l'Épouse à observer le Roi du Nord, chose que nous sommes en train de faire.

Dans la septième et dernière vision, le frère Branham explique qu'il y aura une bombe qui frappera les Etats-Unis d'Amérique. Selon le prophète Branham, comme vous pourrez le lire dans les citations ci-dessous, avant que cette bombe ne frappe les Etats-Unis, l'Épouse de Christ sera déjà partie dans l'enlèvement. Le prophète Branham a mis l'accent sur le bombardement des Etats-Unis d'Amérique par la Russie, an appelant le pécheur à la conversion afin d'échapper au jugement qui frappera les Etats-Unis.

Ne soyons pas distrait. Attendons-nous à l'accomplissement de la prophétie de Dieu. L'un de ce quatre matin, l'Épouse de Christ recevra la puissance d'en haut, le baptême du Saint-Esprit, qui lui donnera la foi de l'enlèvement. En attendant cette puissance d'en haut qui est le baptême du Saint-Esprit, l'épouse reçoit en elle la puissance de la résurrection qui est le message du temps de la fin, comme le dit le prophète Branham dans sa prédication intitule « Le Compte à Rebours » prêché le 09 Février 1964 : « Un de ces quatre matins, la réalisation de Dieu par Ses astronautes qui sont montés en Jésus-Christ, qui sont nés là-dedans par le Saint-Esprit, remplis de Sa puissance, un de ces quatre matins, l'univers entier criera, gémira et grincera des dents, quand ils verront qu'ils ont manqué la chose. Quand le Grand Aigle, propulsé par le Saint-Esprit et le Feu, commencera à déployer Ses ailes, les astronautes décolleront vers le Ciel, pour aller à la rencontre de l'Époux; quand l'Epouse décollera avec la puissance de l'astronaute venant du Dieu Tout-Puissant qui a envoyé Jésus-Christ sur la terre sous la forme du Saint-Esprit, et a fait passer l'Eglise par ces réalisations. Jusqu'à présent, Elle reçoit en Elle la Puissance de la résurrection pour voler au-delà des choses du monde, en Le voyant ici dans l'Eglise, se faisant Lui-même le même hier, aujourd'hui, et éternellement. Certainement.

Que Yahweh vous bénisse Tous.

Jeffersonville, le 25 février 2022.

Je vous propose ci-dessous la lecture de quelques citations des frère Branham en rapport avec la Russie, les Etats-Unis, la guerre atomique et l'Épouse de Christ.

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE : AGE DE L'EGLISE DE LAODICEE (PAGE 313-314) - VGR

Le Seigneur Jésus m'a parlé, en disant que la venue du Seigneur était proche, mais qu'avant Son retour, sept événements de première importance allaient se produire. Je les ai tous notés, et, ce matin-là, j'ai raconté la révélation du Seigneur.

- 1. D'après la première vision, Mussolini allait envahir l'Éthiopie, et ce pays allait "tomber sous sa coupe". Cette vision a causé pas mal de remous, et certains se sont mis fort en colère quand je l'ai racontée, et n'ont pas voulu y croire. Mais elle s'est réalisée telle quelle. Il est tout simplement entré dans le pays avec ses armes modernes, et il a pris le pouvoir. Les autochtones n'étaient vraiment pas de taille. Mais la vision disait aussi que Mussolini aurait une fin horrible, quand son peuple se retournerait contre lui. C'est arrivé exactement comme cela avait été dit.
- 2. La vision suivante annonçait qu'un Autrichien du nom d'Adolf Hitler s'élèverait et deviendrait le dictateur de l'Allemagne, et qu'il entraînerait le monde dans la guerre. Elle montrait la ligne Siegfried, et tout le mal que nos troupes auraient à la franchir. Ensuite, elle montrait que Hitler aurait une fin mystérieuse.
- 3. Le domaine de la troisième vision était celui de la politique mondiale, car elle me montrait qu'il y aurait trois grands ISMES : le fascisme, le nazisme et le communisme, mais que les deux premiers seraient absorbés par le troisième. La voix m'exhortait : "OBSERVE LA RUSSIE! OBSERVE LA RUSSIE! Surveille le Roi du Nord."
- 4. La quatrième vision montrait les grands progrès que ferait la science après la deuxième guerre mondiale. Elle était couronnée par la vision d'une automobile dont la partie supérieure avait l'air d'une bulle de plastique. Téléguidée, elle parcourait des routes magnifiques, et n'avait pas de volant, de sorte qu'on voyait les gens assis à l'intérieur jouer à un jeu quelconque pour passer le temps.
- 5. La cinquième vision, qui avait trait au problème moral de notre âge, avait pour point central les femmes. Dieu me montra que les femmes avaient commencé à quitter leur position en recevant le droit de vote. Ensuite, elles se sont coupé les cheveux, ce qui signifie qu'elles n'étaient plus sous l'autorité de l'homme, mais insistaient pour avoir des droits égaux, ou, dans la plupart des cas, des droits supérieurs. Elles ont revêtu des vêtements d'homme, et elles se sont déshabillées de plus en plus, si bien que la dernière image que j'ai vue était celle d'une femme nue, à l'exception d'un petit tablier semblable

- à une feuille de figuier. Par cette vision, je vis la terrible perversion du monde tout entier, et son état moral lamentable.
- 6. Puis, dans la sixième vision, une femme de la plus grande beauté, mais cruelle, s'éleva en Amérique. Elle avait un pouvoir total sur les gens. Je crus qu'il s'agissait de la montée de l'Église catholique romaine, mais je savais que c'était peut-être la vision d'une femme qui allait prendre un grand pouvoir en Amérique grâce au droit de vote des femmes.
- 7. Dans la septième et dernière vision, j'entendis une effroyable explosion. En me retournant pour regarder, je ne vis plus que décombres, cratères et fumée sur tout le territoire américain.

LA MARQUE DE LA BETE, 54-0513 – VGR

134 Voilà ce dragon rouge, le diable. Où est son trône? À... Pas en Russie; à Rome! Et il est dit : "Le diable lui donna son trône et son autorité, le dragon rouge", pas la Russie.

135 J'entends de grands prédicateurs dire : "Les Russes sont l'antichrist."

136 Mais voyons, les Russes n'ont rien à voir avec l'antichrist. Ça, c'est le communisme. La fausseté du protestantisme et du catholicisme a produit le communisme. La raison pour laquelle la Russie les a chassés de là, c'est qu'ils avaient tout l'argent. Et ils faisaient dire toutes les prières aux saints, alors ils avaient fait construire les plus grands édifices, et ils avaient tout l'argent du peuple, ils ramassaient ça, comme ça. Et ils ont vu qu'ils ne vivaient pas différemment, et qu'ils n'étaient pas différents du reste du monde, alors ils ont vomi ça et ils ont formé le communisme.

137 Maintenant, si vous me donnez encore un soir, si Dieu le fait, je vous prouverai que le communisme n'est qu'un outil entre les mains du Dieu Tout-Puissant, pour détruire Rome, la ci-... Et, rappelez-vous, je dis ceci en tant que prophète de Dieu, l'Empire russe lâchera un genre de bombe atomique sur la Cité du Vatican et la détruira en une heure. AINSI DIT LE SEIGNEUR. Et la Bible dit que Dieu a pris ces hommes au coeur cruel et les a mis entre Ses mains, qu'ils étaient des instruments entre Ses mains, "pour accomplir Sa volonté", et pour qu'elle reçoive exactement ce qui lui revenait. C'est exact. C'est la Parole.

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS, 55-0109E - Shp

100 Eh bien, Daniel avait l'assurance qu'à la fin de la dispensation des Gentils... Lisez le... Quand vous rentrerez à la maison et demain, lisez le chapitre 11. Vous verrez comment le roi du nord (qui n'est rien d'autre que la Russie) descend comme un tourbillon exercer une pression sur eux. Et la grande Bataille d'Harmaguédon sera livrée juste là près des portes de Jérusalem. Remarquez. Oh, j'aime ceci! ... et en ce temps-là ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans le Livre de vie de l'Agneau seront sauvés.

ECRITURE SUR LA MURAILLE, 56-0902 – MS

- Vous avez entendu ce commentateur l'autre jour, qui vient tout juste de rentrer de **Russie**. Il a dit qu'ils avaient au moins dix mille bombardiers qui n'ont même pas besoin d'arrêter pour faire le plein, et qui sont dans leurs hangars chargés de bombes atomiques, pouvant voler sur l'Amérique et revenir sans même avoir à faire le plein. Pensez-y. Chaque avion transportant au moins huit ou dix bombes atomiques et à hydrogène, qui pourraient mettre cent cinquante millions de personnes à... cette nation à l'anéantissement total, en l'espace d'une heure. Et elle patauge dans le péché, la corruption, oubliant le Seigneur, faisant les choses qui sont contraires à Sa volonté, et riant et se moquant de ceux qui essaient de bien faire. À quoi d'autres pourrions-nous nous attendre, si ce n'est d'une répétition de cette captivité à Babylone! C'est exact.
- Et il ne reste plus qu'une chose, c'est le jugement divin; et il s'en vient! Et la Russie est là-bas, vous attendant. Frères, réalisant que cent cinquante millions de personnes pourraient mourir en l'espace d'une heure, et qu'avant le lever du jour cette nation entière pourrait être complètement détruite! Et que pensez-vous qu'il se passera quand...? Il est dit qu'au moins... si dix mille avions chargés de bombes atomiques, si chacun d'entre eux laissait tomber une bombe atomique, ou une bombe à hydrogène sur cette nation, la terre entière serait secouée hors de son orbite. Qu'est-ce que cela entraînerait? L'accomplissement de chaque Parole de Dieu, qui a dit que cela se passerait. Qu'est-ce que cela ferait?
- Quand les âges se déroulent, depuis des milliers et des centaines de milliers d'années, quand... Cet ancien monde va être bombardé. La Bible l'a dit. C'est ce à quoi pense la Russie en ce moment. La bombe qui porte votre nom attend là-bas.
- Seigneur Jésus, une fois de plus je prie, je prie que toute pierre, Seigneur, soit retournée, afin que chacun ici puisse voir. Et puissent-ils venir ce soir, et revêtir la forme et la lumière du Seigneur Jésus, et puissent-ils être de vaillants soldats de la croix, résolus dans leur cœur d'abandonner les choses du monde, et de venir à Christ, ce soir. Accorde-le, Seigneur. Tandis que nous attendons patiemment que le Saint-Esprit arrose cette Parole, et pour leur laisser savoir que nous prêchons que le Fils de Dieu revient bientôt! Ils voient les journaux et les autres choses, la radio le claironne, et sachant que les grands conseils et les conférences échouent tous. Et la Russie s'en vient à grand pas, comme le roi Nebucatnedsar le fit autrefois.
- 201 Ô Dieu, le jour des Gentils est terminé. L'écriture est sur la muraille. Les dons spirituels sont dans l'église, pour ceux qui sont résolus dans leur cœur. «MEMÉ MEMÉ THEKEL UPHARSIN Nous avons été pesé dans la balance, et nous avons été trouvé légers.»

L'ECRITURE SUR LA MURAILLE, 58-0108 – MS

13 Et beaucoup parmi vous se souviennent que Nebucadnetsar était le commencement des royaumes des Gentils, la tête d'or. Et il était allé à Jérusalem, distante de nombreux, nombreux miles, et avait capturé les Juifs et les avait emmenés dans son royaume, et les avait rendus esclaves. Et ils utilisaient leurs hommes de science, et ainsi de suite, **tout comme la Russie l'a fait quand ils sont allés en Allemagne**.

72 Je me demande, dans ce jour où nous pensons que nous sommes tellement en sécurité, si tout à coup, nous découvrons que la Russie a sur nous cinq ans d'avance en ce qui concerne la science.

73 Nous avons été à trop de surprises-parties. Nous nous sommes trop plongés dans le péché. L'église est tellement endormie, elle ne se soucie plus des réunions de prière. Ils ne sont pas concernés. Ils élèvent la voix contre le réel et véritable Esprit du Dieu vivant; ils ne veulent pas cela. Ils sont tellement dans leur dénomination, si bien habillés! Ils n'ont pas de temps pour les réunions de prière, ils regardent la télévision ou vont au cinéma. Ils courent les rues, vont à des soirées d'ivrognes et toutes ces choses. C'est vrai!

74 Cela peut sembler démodé, mais c'est ce dont la nation a besoin aujourd'hui. Il y a trop d'efféminés autour de l'Evangile, avec des gants en caoutchouc. Cela doit être manié avec des mains nues, par le Saint-Esprit. Vraiment!

75 Billy Graham a dit, il y a une semaine ou deux, dans l'un de ses messages, il a dit : «Cette nation peut devenir un satellite de la Russie, quand la Russie le désire.» Où en sommesnous?

76 Vous achetez des disques d'Elvis Presley et, au lieu de venir à l'église, vous restez à la maison pour écouter «Nous aimons Suzy». Un de ces jours... Vous êtes pesés dans la balance et trouvés légers! Que s'est-il passé? Il y a une écriture sur la muraille.

Tes Russes ont envoyé un spoutnik que nous ne pouvons pas contrôler, à huit cents kilomètres de la terre; et ils pourraient en envoyer une demi-douzaine au-dessus des Etats-Unis dans les prochaines trente minutes. Et ils pourraient appeler et dire : «Rendez-vous, ou vous serez un tas de cendres dans quelques minutes.» Ils peuvent le faire. Il n'y a rien que nous puissions faire pour les arrêter. C'est entre leurs mains, des communistes dépourvus de sang, sans coeur, impies! C'est ce que Dieu utilise pour que le péché vienne à la lumière. Certainement. Si vous lisez la Bible, la Russie doit faire cela, selon l'Apocalypse. Très bien, vos maîtres en prophétie peuvent être d'un autre avis, mais attendez seulement que ce soit terminé. La Russie est mise ici dans ce but même. La Bible le dit.

78 Maintenant, les voici avec un spoutnik. Nous avons essayé d'en mettre un à feu l'autre soir, nous pensions que nous allions faire aussi bien qu'eux; il s'est élevé à un mètre du sol et a éclaté. Trop de rock-and-roll et de péché! Nous sommes pesés dans la balance et trouvés légers. Dieu, sois miséricordieux!

79 Qu'allons-nous faire? Que se passerait-il s'ils envoyaient ces spoutniks en l'air avec ces missiles et s'ils disaient : «Rendez-vous, sinon vous deviendrez un tas de poussière dans cinq minutes»? Bien sûr, notre gouvernement, pour sauver la vie, se rendrait. C'est la seule chose qu'ils pourraient faire.

80 Alors, que vous arriverait-il à certains d'entre vous, Américains, nous tous qui sommes ici? Pas ici, mais je veux dire en parlant d'une façon nationale. En parlant d'une manière nationale.

ÉCRITURE SUR LA MURAILLE, 58-0130 - Shp

- Maintenant, observez juste un moment, ce qui est arrivé. Alors, Daniel s'est retourné et a dit: «Maintenant, roi, voici la signification de Mene, Mene, Tekel, Upharsin.» Il a dit: «Tu as été pesé dans la balance et tu as été trouvé léger...» [Espace vide sur la bande–N.D.E.] «Tu as eu ta dernière fête de rock-and-roll. Oh! Tu pensais être en sécurité, n'est-ce pas?» Mais, à juste environ trente miles [48 km] à l'extérieur, nous rapporte l'histoire, les Médo-Perses avaient dû entrer par cette muraille là quelque part; alors, ils avaient eu aussi des outils scientifiques. Et pendant longtemps, ils creusaient un trou, cela avait contourné le fleuve Euphrate; et lors de cette grande fête de rock-and-roll ce soir-là, ils ont contourné le fleuve, ils l'ont dévié là en dessous, ils ont marché en dessous des murailles. Ils ont marché sous les murailles. Et qu'arriva-t-il alors? Pendant qu'ils étaient tous à cette grande fête, ivres, dansant le rock-and-roll, et faisant tout, les gardes avaient été tués au portail en ce moment-là même. Et une nation impitoyable, une nation sans coeur, tout aussi mauvaise que la Russie, parcourait la ville en ce moment-là, et les gardes avaient été tués au palais. Et qu'arriva-t-il? En moins d'une heure, Belschatsar fut tué, ces femmes-là furent traînées dans la rue, violées, et leurs cerveaux furent explosés contre les murailles. Et tout le royaume a péri cette nuit-là. Oh! Ils pensaient être en sécurité.
- 40 Nous aussi, nous pensions être en sécurité. Nous pensions avoir les meilleurs missiles et tout dans le monde. Mais pendant que nous vendons les disques et que nous avons les jukeboxes, le rock-and-roll, et des hommes prospères tels que nous sommes, la Russie a placé le spoutnik dans le ciel. L'Ecriture est sur la muraille. Que fait la nation? Ils cherchent à fabriquer un missile. Ils en ont un, cela est tombé à trois pieds [91,44 cm] de la terre l'autre jour. Que faisons-nous? Vous avez tous suivi ce que Billy Graham a dit il y a quelques soirées? Il a dit: «A n'importe quelle l'heure que les Russes le désirent, nous deviendrons leur satellite.» Eh bien, que va devenir le rock-and-roll? Que va-t-il se passer? Ils peuvent placer un homme dans un spoutnik, nous avons un retard de cinq ans par rapport à eux. Ce n'est pas étrange pour vous, votre journal le dit, vos commentateurs des nouvelles; nous avons un retard de cinq ans par rapport à eux. Ils ont placé un spoutnik dans les cieux, avec un chien dedans, ils lui ont fait faire le tour de la terre. S'ils peuvent placer un chien là-dedans et lui faire faire le tour de la terre, ils peuvent placer un homme là-dedans et il tiendra le coup à cinq cents miles [804 km] de la terre, alors que nous ne pouvons pas les atteindre avec quoi que ce soit, et atteindre leurs cibles avec ces bombes à hydrogène et des missiles, dire: «Rendez-vous, sinon cela va avoir lieu.»
- Avec nos têtes inclinées, juste un instant. Je parle au pécheur et au membre d'église. Et si on donnait une alerte ce soir à vos radios, que cette nation s'est rendue à la Russie? On n'y peut

rien. Ou, et s'ils disent: «Non.» Puis, tout d'un coup, il y aura un souffle de vent, non pas comme celui que vous avez senti l'autre soir, et ça sera... mais ça sera une déflagration à hydrogène; et toute la nation sera pulvérisée. Ce chrétien rempli de l'Esprit ne sera pas ici. Non, non. Il sera parti quelques minutes avant cela. Mais, et s'ils doivent se rendre à eux? Rappelez-vous, quand cela aura lieu, vous pourrez pousser des cris, pleurer et faire tout ce que vous voulez, ça sera alors trop tard. Vous rejetez la miséricorde, il ne reste que le jugement. Assurément, Belschatsar se serait repenti. Ces femmes seraient rentrées précipitamment chez elles auprès de leurs enfants. Ils auraient oublié toutes ces vieilles doctrines qu'ils avaient, ils auraient cru au Dieu de Daniel. Mais ils... C'est trop tard.

53 Cela pourra être trop tard pour vous, d'ici l'aube. Cela pourra être trop tard pour vous avant que vous quittiez la salle, vous pouvez piquer une crise cardiaque. Vous pouvez être tué dans un accident avant d'arriver à la maison, si le Seigneur n'apparaît pas. Qu'en sera-t-il de votre âme, ami? Vous rendez-vous compte qu'il ne reste rien sur la terre, que la nation a été ratissée par le communisme, que le monde entier, c'en est fini de lui, chaque nation s'est écroulée? Pourquoi? Il y a un Royaume Eternel qui arrive, tout ce qui est mortel cède à cela. Il n'y a rien que nous puissions faire à ce sujet. Tout ce qui peut être secoué a été secoué. Mais nous avons un Royaume que nous vous présentons, qui est inébranlable, et dont Christ est le Gouverneur et le Roi. Votre coeur est-il droit vis-à-vis de Lui ce soir? Voudriez-vous prendre position pour Lui ce soir, afin qu'Il prenne position pour vous en ce jour-là? Si vous voulez L'accepter dans la plénitude de Son Esprit, je vais vous demander de lever la main, pendant que vous...Le reste, la véritable Eglise, qui est remplie de l'Esprit, qui vit près de Dieu, et les fruits de l'Esprit vous suivent, rendent témoignage: toutes vos habitudes du monde ont disparu; toute votre inimitié, tous vos combats, tout votre tempérament colérique, toutes vos autres choses vous ont quitté, vous croyez chaque Parole de Dieu; vous croyez tout ce que dit la Bible; Christ est devenu doux pour vous; vous marchez chaque jour avec Lui. Si ce n'est pas le cas pour vous, ceci peut être votre dernière chance. L'Ecriture est dans le ciel, là où Christ a dit que ça serait; et le surnaturel a été déjà accompli ici dans le palais de Belschatsar, là où se passe le rock-and-roll.

L'ÉCRITURE SUR LA MURAILLE, 58-0309M – VGR

121 Et Dieu a tracé un signe sur notre muraille, alors que nous prenons part à notre grande soirée de rock-and-roll, il y a un spoutnik qui vole dans les cieux. Oh, on pensait qu'on avait tout, n'est-ce pas? On pensait qu'on savait tout. Mais, selon notre propre science, la Russie a cinq ans d'avance sur nous. Et quand nous serons à jour dans cinq ans, eux, ils auront dix ans d'avance dans un autre domaine. Dieu est en train de favoriser une nation impie, Il est en train de favoriser un peuple impie, qui a récupéré ces scientifiques juifs là-bas, et ils nous dépassent de loin. Nous consacrons notre temps au vin, aux femmes, à nous payer du bon temps. Et eux, ils travaillent jour et nuit, sur des moyens de nous faire voler en éclats. Il n'y a rien qui puisse les empêcher de le faire maintenant même. Regardez la situation dans laquelle nous sommes, la nation tout entière.

122 Vous vous souvenez de cet officier de l'armée? Frère Roberson et moi parlions hier. Un des éminents scientifiques a eu un entretien avec lui. Il a dit : "Je ne veux pas que vous effrayiez les gens, mais je veux que vous nous disiez la vérité. Y a-t-il un danger? — Ça pourrait arriver à tout moment."

123 La seule chose, c'est que nous ne faisons que nous bluffer les uns les autres. Nous avions lancé notre petit missile, et il s'est éteint, à moins d'un mètre du sol. Maintenant nous en avons lancé un autre, et il est en train de s'éteindre. Pourquoi? Nous avons empoisonné nos esprits avec des cigarettes, des femmes, du whisky, nous nous sommes payé du bon temps, et cela a déplu au Dieu du Ciel. **Et l'Écriture prédit que la Russie le fera**. Où en sommes-nous? Nous sommes à la fin. Toutes les nations sont complètement paniquées. Je crois qu'ils pourraient lancer un missile, en ce moment, et détruire toute la nation. En cinq minutes, elle serait réduite en poussière, et vous retourneriez à l'état gazeux comme vous l'étiez au commencement. Ils peuvent le faire.

124 Oh, nous avons eu une soirée de rock-and-roll. Nous avons oublié Dieu. Nous nous sommes livrés à la télévision, aux choses du monde. Et eux, entre-temps, ils se préparent, tout comme les Mèdes et les Perses. Et maintenant, le surnaturel est venu, et l'écriture est sur la muraille; pas sur la muraille, mais dans le ciel. Et maintenant on est complètement ébranlé. Oh oui. Notre science moderne est ébranlée. Notre nation est ébranlée. Ça peut arriver avant la fin de ce service.

152 Écoutez, mes amis. Il n'y a absolument rien, en cette heure même, dans les dix ou vingt-cinq prochaines minutes, qui puisse empêcher la Russie d'envoyer son satellite ici pour survoler toute cette nation, de braquer son missile, et dire: "Capitulez, sinon dans deux minutes, vous serez réduits en poussière." Ils peuvent le faire maintenant même. Pensez-y. Ils peuvent le faire maintenant même. Qu'arriverait-il? Des avions, l'un après l'autre, et des bateaux, l'un après l'autre, pleins à craquer, inonderaient notre territoire de soldats communistes impies qui saisiraient nos filles, les entraîneraient dans la rue, les traiteraient comme du bétail et les transperceraient d'une épée. Ils entreraient dans nos maisons, saisiraient nos femmes, feraient éclater les têtes des bébés contre le mur et violeraient nos femmes. Pourrez-vous dire un seul mot? Ça leur appartient.

153 Vous dites : "Notre Pentagone, va-t-il capituler?" Bien sûr que oui. Ça serait la seule chose raisonnable qu'il puisse faire. Il n'aurait pas le choix de le faire. Sinon, en quelques minutes, on serait réduit en poussière. On aurait peut-être quelques heures de plus à vivre, mais quel massacre!

154 Quoi? Ils sont peut-être en train de monter à bord des avions en ce moment même. Les navires sont peut-être au port. Bientôt, ces choses dont nous parlons peuvent devenir une réalité. Il n'y a pas la moindre chose qui puisse empêcher cela de se produire, selon la prophétie. Nous y sommes. Et la semaine prochaine, vous ne savez pas dans quel état vous pourriez vous retrouver. L'écriture est sur la muraille. Nous avons été pesés dans la balance et trouvés légers.

155 Maintenant, si ces choses sont vraies, et vous voyez qu'elles le sont, alors combien proche est la Venue du Seigneur? J'aimerais continuer ce soir. Quoi? Où sera l'Église quand ceci arrivera? Or, vous à qui il a toujours été dit que l'Église passera par la Tribulation, venez donc écouter. Si ceci est si proche, si cette destruction est si proche, combien plus proche est la Venue du Seigneur? Car ça arrivera avant que l'Église... Avant qu'une seule roquette frappe ce pays, l'Église sera dans les bras de Christ, Elle sera partie. Nous sommes à la fin. Ça peut arriver d'un moment à l'autre.

L'EGLISE S'EN IRA-T-ELLE AVANT LA TRIBULATION, 58-0309E – VGR

- 67 Et ce matin-là, l'Ange dit à Lot, après qu'Il eut donné le message, Il dit: «Hâte-toi et viens ici, car je ne puis rien faire jusqu'à ce que tu y sois arrivé.» Et j'aimerais que vous remarquiez ceci maintenant, car nous devons arrêter ici à cause de la ligne de prière. Avez-vous remarqué ce que l'Ange a dit? «Je ne puis rien faire jusqu'à ce que tu y sois arrivé». Qu'était-ce? C'était un message de délivrance. Et avant qu'une étincelle de feu ne tombât du ciel, Lot devait sortir de Sodome.
- 68 Et avant qu'une goutte de pluie ne tombât du ciel, Noé entra dans l'arche.
- **Et avant que la bombe atomique ne frappe cette nation, l'Église s'en ira dans l'enlèvement pour rencontrer le Seigneur Jésus.** Et si les spoutniks ainsi que les missiles sont installés, si les percuteurs sont tirés, les Anges sont tous en position. Alléluia! les grands corridors du Ciel sont bondés. Les harpes sont toutes accordées. Les grands orchestres ont déjà répété. Très bientôt ce sera le temps de départ à la maison pour l'Église du Dieu vivant, qui attend Sa Venue. Tout est en place. Je suis très heureux (Je deviens très fatigué), oh, pour cette heure glorieuse!
- 70 Et penser que nous avons joué un rôle dans ce temps de jonction! Rappelez-vous: «Il en sera de même à la Venue du Fils de l'homme, lorsque le Fils de l'homme sera révélé du Ciel.» Maintenant, rappelez-vous qu'avant que la pluie ne tombât, Noé était dans l'arche.
- Avant que le feu ne tombât, Lot était hors de Sodome; en effet l'Ange avait dit: «Je ne puis rien faire jusqu'à ce que tu y sois arrivé. Je dois de ma main tenir le levier et tirer pour faire tomber les feux du ciel.»
- Et je pense que c'est exact; **l'Ange de la destruction retient la main de la Russie,** avec les bombes atomiques, jusqu'à ce que l'Église soit unie comme un seul grand Corps de Christ. «Je ne puis rien faire jusqu'à ce que tu y sois arrivé.» Oh, n'est-ce pas là une assurance bénie!
- 73 Et quand nous verrons toute chose se mettre en place, le départ de l'Église est prêt. Voici l'Ange du Seigneur avec le même message, opérant les mêmes miracles, les mêmes prodiges; chaque chose est en place. Branham Tabernacle, il y a presque vingt-cinq ans que je vous ai parlé

du haut de cette même chaire, et je vous ai dit que ces choses sont – arriveront un de ces jours. Les voici. Nous sommes au temps de la fin; voici la jonction, c'est presque le temps du départ de l'Église.

ÉCRITURE SUR LA MURAILLE, 58-0618 – Shp

- Alors, ils ont envoyé chercher le prophète Daniel. Il est arrivé, il a dit qu'il pouvait lire cela, car il avait le don d'interprétation. Il s'est donc mis à interpréter la langue inconnue, il a dit au roi ce qui allait arriver. Le roi se croyait en parfaite sécurité, mais il ne savait pas tout ce temps qu'une nation sans Dieu comme la Russie... Eh bien, rappelez-vous, le prophète n'était pas chez les Médo-Perses; il était à Babylone. Le grand rock-and-roll se jouait à Babylone, où il y avait aussi le réveil, où étaient le prophète et le message. Mais pendant tout ce temps, les Médo-Perses (tout aussi impies et cruels que la Russie) avaient trouvé une issue. Ils avaient aussi des hommes de science. Ils ont contourné le fleuve Euphrate.
- Et aujourd'hui, alors que nous pensons avoir tout cela, en plein milieu de nos rock-androll, boogie-woogie, et nos stripteaseuses dans la rue, en public... Et vous n'avez plus à aller au théâtre; elles sont dans la rue. Des stripteaseuses, c'est tout ce qu'elles sont, des stripteaseuses modernes dans la rue, habillées comme des Jézabels, se disant chrétiennes. Et l'écriture est sur la muraille. Il y a un spoutnik qui circule dans le ciel, et nous ne pouvons pas rivaliser là-dessus. Oh! Nous en avons mis un; il est monté à trois pieds [60 cm] de la terre—de la terre et il a pétillé. Et nous pouvons lever les yeux ce soir et voir ce grand spoutnik circuler autour de la terre. Et en Russie, il suffit d'un verre de vodka de trop, et nous sommes réduits en cendres avant l'aube.
- Il y a quelque temps, lors de son émission radiodiffusée, Billy Graham a déclaré: «Il n'y a rien qui empêche l'Amérique de devenir un satellite de la Russie en quinze minutes, s'ils veulent le faire.» Quel est le problème ? Nous nous croyons en sécurité, n'est-ce pas ? Mais nous avons abandonné Dieu. Nous—nous avons adopté le rock-and-roll et toutes sortes de loisirs modernes et de sottises, laissant Dieu sur la touche. Et l'écriture est dans le ciel. Bible déclare: «Il y aura des signes en haut dans le ciel.» Nous avons des soucoupes, des soucoupes volantes, dont le Pentagone n'arrive même pas à se représenter ce qu'elles sont. Nous voyons des spectacles mystiques dans les cieux, sur la terre, des mugissements de mer, des raz-de-marée, des tremblements de terre à divers endroits, toutes sortes de choses arrivent, et l'église, étant tiède, ils n'arrivent même pas à rester assis dans une réunion. Quel est le problème ? C'est parce que la Bible doit s'accomplir. L'écriture est sur la muraille, Amérique. Et la Russie, s'ils le veulent... Vous savez qu'ils ne présentent jamais ce qu'ils ont de meilleur; nous non plus.

LA SEMENCE DU SERPENT, 58-0928E

19 C'est pour cette raison-là que Dieu a suscité la Russie, là-bas, avec une bombe atomique, pour l'éliminer, comme dans le déluge antédiluvien, quand Il a suscité les nuages.

Certainement qu'Il l'a fait. Et la Bible le dit. La Russie, en tant que pays athéiste, athée, est un outil pur et simple entre les mains du Dieu Tout-Puissant. Tout comme le roi Nebucadnetsar devait détruire Israël parce qu'ils n'avaient pas marché avec Dieu, la Russie est en train de s'élever pour «venger les saints», de l'Eglise catholique, du sang des saints qu'elle a versé. C'est ce que la Bible dit. Elle va emporter toute la chose.

JE SAIS, 60-0417E

64 Nous sommes au temps de la mort. Nous sommes assis aux portes de la mort. Les nations se trouvent aux portes de la mort.

La Russie a découvert une nouvelle arme maintenant, comme vous en avez tous entendu parler à la radio et tout. Ils n'ont pas besoin de venir ici pour faire sauter ça avec une bombe. Ils peuvent simplement amener une petite chose ici et infiltrer leurs espions et lancer un petit truc sur chaque nation, et tout le monde sera paralysé pendant vingt-quatre heures. Ils viendront et quand vous vous réveillerez, il y aura un Russe qui vous frappera sur le côté, un grand garde russe qui s'emparera de votre maison, qui violera votre femme, qui jettera vos enfants dans la rue et occupera votre maison. Ils peuvent le faire. Ils ne perdront pas une seule chose. Ils ont cela. Personne n'en sait rien. Voyez? Tout avance dans... Maintenant, ils peuvent utiliser cela et sans rien craindre parce que personne d'autre ne le possède.

66 Nous ne savons pas comment cela viendra, ce qui arrivera. Mais nous savons une chose, que nous sommes sur un tas de cendre. La nation est sur un tas de cendre. Le monde est sur un tas de cendre.

67 Et comme le monde est sur un tas de cendre, je suis si heureux que l'Esprit de Dieu puisse venir et nous pouvons dire : «Je sais que mon Rédempteur est vivant et au dernier jour, il se tiendra sur cette terre!» Un jour Il viendra! Pas étonnant que le poète ait écrit : Vivant, Il m'aima. Mourant, Il me sauva.

Enseveli, Il emporta mes péchés au loin. Ressuscitant, Il me justifia gratuitement pour toujours Un jour, Il viendra, oh! quel jour glorieux

L'AGE DE L'EGLISE DE PERGAME, 60-1207

178 Or, que nous montre le mot "écarlate"? Il montre la royauté. Ça signifie... Je veux dire que ça signifie quelque chose de royal, de vraiment royal; vous voyez, comme les rois et tout le reste... Pleine de noms de blasphème, ayant sept têtes et dix cornes.

179 Bon les sept têtes sont les sept montagnes sur lesquelles la ville est bâtie. Et cette femme est la ville, nous le savons. Cette femme était vêtue de pourpre...

180 Cette femme... La bête était écarlate, mais la femme était vêtue de pourpre. Bon, ne vous aije pas prévenus l'autre jour qu'il y a trois rideaux? Je ne sais pas combien de temps je serai encore en vie, mais souvenez-vous de ceci; comme je vous l'ai dit il y a plusieurs années : "Observez la Russie!" Il y a trois rideaux, souvenez-vous de cela! Il y a le rideau de fer; Il y a le rideau de bambou (la Chine rouge et le reste); et il y a le rideau pourpre. Observez ce rideau, c'est celui du séducteur! Tant de... Cette femme était vêtue de pourpre... d'écarlate... et parée d'or, de pierres précieuses et de perles... (vous souvenez-vous de ce que j'ai dit ici au sujet de ce premier autel des nicolaïtes? Vous voyez? La femme, c'est l'église) Elle tenait dans sa main une coupe d'or... (Vous souvenez-vous de cela? L'autel était recouvert d'or et elle donnait la coupe au peuple) ... remplie d'abominations et des impuretés de sa fornication.

L'AGE DE L'EGLISE DE LAODICEE, 60-1211E

43 Nous croyons que l'église de Laodicée a commencé en 1906 ap. J.C.. Je prédis... Maintenant, rappelez-vous bien ceci : "Je prédis", - surtout vous qui écoutez les enregistrements. Je ne dis pas que ce sera ainsi, mais je prédis qu'il se terminera vers 1977, que l'église entrera complètement dans l'apostasie et qu'elle sera rejetée de la bouche de Dieu. Et la seconde venue, ou l'enlèvement de Christ, peut arriver à n'importe quel moment. Maintenant, je peux me tromper d'un an, je peux me tromper de vingt ans, je peux me tromper de cent ans! Je ne sais pas quand ce sera. Mais je prédis cela d'après une vision qu'Il m'a donnée et en considérant les temps et la manière dont les choses évoluent, je dis que cela se passera à un certain moment entre 1933 et 1977, En - en tout cas, cette grande nation se lancera dans une guerre qui la réduira en cendres. Vous voyez? Eh bien, tout cela est très proche, c'est vraiment proche. Mais je puis me tromper; je ne fais que prédire. Que ceux qui comprennent cela disent : "Amen!" [L'assemblée dit : "Amen!" - N.D.E.] Vous voyez?

44 Et en 33, en 1933, le Seigneur m'a montré en vision cette très puissante femme; j'ai noté cela. Et aussi que Roosevelt provoquerait - contribuerait au déclenchement de la guerre mondiale; et que Mussolini entreprendrait sa première invasion de l'Ethiopie et prendrait celle-ci, mais qu'il aurait une fin ignominieuse; et que les trois ismes (nazisme, fascisme et communisme) se fondraient alors tous dans le communisme. Combien ici s'en souviennent, lorsque je vous avais gardés debout et avais répété comme cela : "Observez la Russie! Observez la Russie, le roi du Nord! Observez la Russie, le roi du Nord!"?

Combien m'ont entendu dire cela, et le répéter, les vétérans, vous voyez, ceux qui étaient là au début de l'église? Je me suis tenu là, et j'ai continué à répéter : "Observez la Russie, le roi du Nord! Voyez ce qu'elle va faire, car tous ces ismes vont se rassembler en Russie."

45 Puis j'ai dit que cette nation-ci entrerait finalement en guerre avec l'Allemagne. Et que l'Allemagne bâtirait un mur de béton. Et ce fut la ligne Maginot; onze ans avant qu'on ne commence à la construire, onze ans avant! Et je dis : "Les Américains subiront une terrible défaite sur cette ligne!" Certains des frères qui sont ici ont été sur cette ligne, frère Roy Roberson et les autres. Demandez-leur ce qui s'est passé! Ils en subirent certainement une. Bien. "Mais, finalement, ai-je dit, nous l'emporterons, et nous serons vainqueurs de la guerre entre l'Allemagne et nous."

46 Eh bien, j'ai dit : "Ensuite, après cette période, la science fera de grands progrès." C'est arrivé; on a fabriqué la bombe atomique et toutes ces choses. J'ai dit : "Durant leur progrès, ils feront un... Les autos prendraient de plus en plus la forme d'un oeuf." Et vous souvenez-vous du vieux gros capot qui était d'usage en 1933, la grosse partie arrière descendait comme ceci, la roue de secours était fixée derrière? Regardez comment c'est devenu maintenant (vous voyez?), c'est caréné, vous voyez, c'est comme un oeuf. Et j'ai dit : "Finalement, ils inventeront une voiture qui n'aura pas besoin de volant. J'ai vu une famille descendre la route dans une voiture au toit vitré, c'étaient de très grandes et belles routes, et c'était une belle automobile. Et ils étaient assis face à face, et la voiture roulait toute seule, prenant les virages et tout." Ils ont cette voiture à présent; elle a déjà été inventée. Ils ont cette voiture. J'ai alors dit : "Oh, comme la science fera des progrès en ce temps-là!"

47 J'avais ajouté : "Ensuite, j'ai vu un... Ils vont permettre aux femmes (et ils leur permettent déjà) de voter. Et par leur vote, elles vont élire un de ces jours la mauvaise personne." Et vous l'avez fait, lors des dernières élections. Ce sont les bulletins de vote des femmes qui ont élu Kennedy. Nous savons cela (vous voyez?); il y a eu entre autres ces machines truquées et ces choses qui ont été arrangées que le F - F.B.I. a dénoncées. Et comment quelqu'un pourrait-il... Pourquoi ne fait-on rien à ce sujet? Pourquoi ne dit-on rien? Ha! c'est parce qu'on a peur de perdre son emploi! Vous voyez, ce n'est qu'une bande de politiciens pourris jusqu'à la moelle. C'est tout. Certainement.

48 Il n'y a pas - n'y a pas - n'y a pas... Excusez-moi. Il n'y a pas de salut dans cette nation, il n'y a de salut dans aucune nation. Le salut est en Jésus-Christ, et en Lui seul. Vous voyez? C'est vrai. Eh bien, je suis reconnaissant pour l'Amérique. J'aime mieux vivre ici que nulle part ailleurs au monde, parce que - à l'exception du Canada. Le Canada et les Etats-Unis sont jumeaux, nous le savons, ce sont des pays voisins, c'est un endroit merveilleux, mais je - je crois que je préfère vivre ici qu'en aucun autre endroit que je connaisse, parce qu'ici, c'est chez moi. Je suis heureux d'être Américain, et j'en suis reconnaissant. Et, c'est moi qui vous le dis, elle a certainement besoin d'un autre réveil; absolument. Mais elle ne l'aura pas. Non, monsieur. Elle ne se relèvera jamais. Non, monsieur. C'en est fini d'elle. Rappelez-vous ce que j'avais dit il y a environ cinq ans à Chicago, c'est sur bande. Vous l'avez, Gene. J'ai dit : "Soit ils accepteront cela cette année,

soit ils continueront à déchoir!" Et 'est ce qu'ils ont fait, vous voyez, et c'est ce qu'ils feront jusqu'à ce qu'elle en vienne à sa fin.

49 Et il y aura une femme puissante! Maintenant, souvenez-vous-en, ceci est aussi enregistré! Une femme puissante, une femme influente; elle sera présidente, ou alors, cette femme représente l'Eglise catholique (je pense que c'est cela) qui prendra un jour les choses en main et qui gouvernera ce pays. Cette nation est une nation de la femme. Son drapeau a été conçu par une femme, et son nombre est treize. Elle a commencé avec treize étoiles, treize rayures, treize colonies. Tout va par treize, treize, treize d'un bout à l'autre. Eh bien, il y a treize étoiles sur les pièces de dollar. Tout va par treize. Son nombre est le nombre treize, et elle apparaît au chapitre 13 de l'Apocalypse! Treize d'un bout à l'autre! Tout est "femme, femme, femme, femme, femme, d'un bout à l'autre. Elle s'est emparé de tous les postes. Elle s'est emparé de Hollywood; elle s'est emparé de la nation. Elle s'est emparé de tous les postes. Elle s'est emparé de tout! Elle a les mêmes droits que l'homme, comme l'homme, elle vote, elle jure comme un homme, elle boit comme un homme et tout le reste. Et le - elle est un appât pour l'Eglise catholique, pour l'adoration d'une femme! De toute façon, ils adorent déjà une femme.

SOIXANTE-DIXIÈME SEMAINE DE DANIEL, 61-0806

219 Je n'étais pas contre l'Allemagne; c'était contre le nazisme. Je n'étais pas contre les Italiens; c'était contre le—le fascisme. Et, souvenez-vous, j'avais fait une autre prédiction à l'époque, une simple prédiction, et beaucoup d'entre vous, les anciens, vous vous en souvenez. J'avais dit : « Il y a trois grands ismes qui essaient de s'emparer du monde aujourd'hui : le fascisme, le nazisme et le communisme. » Et qu'est-ce que j'avais dit ? Qu'ils finiraient tous dans le communisme. 220 Et je vous avais tous fait répéter ça : « Surveillez la Russie. » Vous vous souvenez de ça ? « Surveillez la Russie. Elle finira tout entière dans le communisme. » Ensuite, tout finira par aboutir dans le catholicisme. Souvenez-vous, tout aboutira dans le catholicisme au temps de la fin. C'est tout à fait exact. Ça, c'est au Combat d'Harmaguédon, plus loin, là, quand Christ Lui-même revient.

CITERNES CREVASSÉES, 64-0726E

52 Et maintenant, souvenez-vous que ces choses ont été dites. J'ai dit "qu'Adolf Hitler aurait une fin mystérieuse. Qu'il déclarerait la guerre aux États-Unis. Qu'ils allaient construire un grand—un—un grand machin en béton, qu'ils allaient même vivre là-dedans. Et que c'est là que les Américains se feraient battre à plate couture, là". Il s'agissait de la ligne Siegfried, onze ans avant qu'ils en entreprennent la construction. Et ensuite j'ai dit : "Mais il arrivera à sa fin; et les États-Unis gagneront la guerre."

53 Ensuite j'ai dit: "Il y a trois ismes: le nazisme, le fascisme et le communisme." Et j'ai dit: "Ils finiront tous dans le communisme. La Russie va tout absorber dans le communisme."

54 Et j'ai dit : "Ensuite, la science va tellement se développer, l'homme va devenir tellement habile, il va inventer tant de choses, qu'il va finir par faire une automobile qui ressemblera à un oeuf, avec une espèce de toit en verre, et qui sera commandée par une puissance autre que le volant." Et ils l'ont, cette voiture.

55 Et j'ai dit : "Ensuite, les moeurs des femmes de chez nous vont se relâcher, elles vont commettre des choses tellement dégradantes qu'elles seront en disgrâce auprès de toutes les nations. Elles porteront des vêtements d'homme. Elles se dévêtiront toujours plus, jusqu'à ce qu'en fait elles en viennent à n'avoir que leurs sous-vêtements, comme, sur elles, c'est tout. Et elles finiront par porter seulement une feuille de figuier." Et, si vous remarquez, dans le magazine Life du mois passé, il y avait cette femme qui portait des feuilles de figuier. Et ça, c'est la nouvelle tenue de soirée, ou robe du soir, ce qu'on porte le soir; c'est transparent, on peut voir au travers, il n'y a que les feuilles de figuier qui cachent une certaine partie de son corps; avec des maillots de bain, sans bretelles, ou bretelle, qui n'ont pas de bretelles, le haut laisse le corps découvert. Et ces choses-là se sont effectivement produites!

56 Ensuite j'ai dit : "J'ai vu une femme s'élever, aux États-Unis, comme une grande reine ou quelque chose comme ça. Et elle était belle à voir, mais elle avait le coeur mauvais. Et elle a entraîné la nation, qui s'est retrouvée sous sa coupe."

57 Ensuite j'ai dit : "Finalement, Il m'a dit de regarder de nouveau vers l'Est. Et, à ce momentlà, j'ai vu, on aurait dit que le monde avait explosé. Tout ce qu'il y avait, à perte de vue, c'était des bouts de bois, et—et des rochers fumants qui avaient été projetés de la terre sous le coup de l'explosion." Et ces choses-là devaient se produire avant la fin du monde. Et cinq des sept choses se sont déjà produites, au cours des trente-trois ans. Nous y revoilà : c'est le temps de la fin!

LA SEMENCE DE DISCORDE, 65-0118 – VGR

90 Avez-vous suivi Life Line ce soir, ce qu'ils ont dit, que - que la Russie déclare qu'en 55, ils "auraient le monde entier sous leur emprise totale"? Avant que cela puisse se produire, l'Enlèvement doit avoir lieu. Alors, c'est pour quand, mon ami? C'est ici, tout près maintenant.